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В настоящее время необходим новый подход к трактовке правового статуса 

представительных органов, расширению сферы их деятельности, четкого фиксирования их 

субъектного состава, определения и закрепления выполняемых ими функций, это возможно через 

анализ и упорядочение правовых норм, закрепляющих их функционирование. 

Цель – на основе систематизации и объединения всего массива законодательства, 

регулирующего деятельность представительных органов, проклассифицировать акты по 

различным основаниям для их последующего анализа. 

Материал и методы. Нормативно-правовую базу статьи составили: Закон Республики 

Беларусь «О нормативных правовых актах», Указ Президента Республики Беларусь «Об 

утверждении Единого правового классификатора Республики Беларусь», а также правовая база, 

закрепляющая правовой статус и функционирование представительных органов. Научно-

теоретическую базу составили труды белорусских и российских правоведов. В качестве основных 

методов использовались анализ, синтез, моделирование. 

Результаты и их обсуждение. В статье анализируется расположение актов 

законодательства, регулирующих деятельность органов представительной власти в Едином 

правовом классификаторе (ЕПК). Отдельные блоки актов конституционного законодательства, 

разделенные в ЕПК, регулирующие правовой статус представительных органов, 

свидетельствуют о том, что в структуре государственной власти представительные органы не 

объединены в единую систему. Считаем, что необходимо объединить все представительные 

органы в систему, что в дальнейшем поможет объединить весь массив законодательства о 

представительных органах в единый блок по принципу - общее направление деятельности, и 

объединить в ЕПК под одним общим номером «01.10».  

Заключение. Нам представляется необходимым принять Кодекс о представительной власти, 

что позволит объединить, унифицировать разрозненные правовые нормы в области правового 

регулирования представительной власти, заполнить существующие пробелы конституционного 

законодательства и самое главное, признать в нашей правовой системе сам институт 

представительной власти, закрепив его легальное определение. 
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A new approach to the interpretation of the legal status of representative authorities, to expansion of 

their operation area, to clear establishment of their subject composition, to identification of their 

functions is needed at present. This becomes possible through the analysis and regulation of legal norms 

which establish their functioning.  

The purpose is to classify acts in accordance with different caused for their further analysis on the 

basis of systematization and joining of the whole legislation body which regulates representative body 

operation.  

Material and methods. The normative legal basis of the article is Law of the Republic of Belarus “On 

Normative Legal Acts”, President of the Republic of Belarus Decree “On the Approval of the Unified 

Legal Classificatory of the Republic of Belarus” as well as the  legal base which establishes the legal 



status and functioning of representative bodies. The scientific theoretical basis is works by Belarusian 

and Russian law scientists. The main methods are analysis, synthesis and modeling. 

Findings and their discussion. The place of legislation acts which regulate the operation of 

representative authorities in the Unified Legal Classificatory (ULC) is analyzed in the article. Some 

blocks of Constitution legislation acts, which are split in ULC and regulate the legal status of 

representative bodies, testify to the fact that within the structure of state power representative bodies are 

not joined into a unified system. We believe that it is necessary to unite all representative bodies into a 

system, which will further make it possible to join the whole legislative body on representative authorities 

into one block according to the general operation direction and include into ULC with the number of 

01.10. 

Conclusion. We consider it important that the Representative Authority Code should be adopted 

which will make it possible to unite, unify separate legal norms in the field of legal regulation of 

representative authority, to fill the existing gaps of the Constitution legislation, and, which is most 

important, to recognize the institution of representative authority in our legal system by establishing its 

legal definition.  
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